

Patek Philippe-Wettbewerb: Rang 1 und 3 geht nach Grenchen



Patrick Moll, Gabrijela Jeremic, Joscha Zaugg

Concours de Bienfaisance et de Précision Patek Philippe: Rang 1 und 3 geht nach Grenchen! Joscha Zaugg und Gabrijela Jeremic, welche beide die Lehre Uhrmacher/in EFZ Schwerpunkt Rhabillage am ZeitZentrum, BBZ Solothurn-Grenchen, absolvieren, belegten am diesjährigen Wettbewerb der Genfer Nobelmarke Patek Philippe den ersten und dritten Rang. Jede der sechs Schweizer Uhrmacherschulen schickt nach einer Vorauswahl drei Lernende in die Ateliers nach Genf, um sich im Handwerk der Haute Horlogerie zu messen: Ganggenauigkeit und Arbeits-Ästhetik werden anhand einer Vielzahl von Kriterien bewertet. Wir gratulieren Joscha und Gabrijela zu dieser hervorragenden Leistung und danken auch den Praxislehrpersonen, Simon Studer und Patrick Moll, für den Einsatz.